

Relatora de ONU para la trata de personas concluye visita a Cuba



La Habana, 14 abr (RHC) La relatora especial de Naciones Unidas, María Grazia Giammarinaro, finalizará este viernes su visita de trabajo a Cuba, con una conferencia de prensa donde expondrá sus criterios sobre el enfrentamiento a la trata de personas.

Previo al encuentro, la funcionaria de la ONU sobre los derechos humanos de las víctimas de la Trata de Personas, especialmente mujeres y niños, intercambiará experiencias con el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez.

La víspera Giammarinaro, conoció detalles de la labor del Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex), y felicitó a la entidad por sus resultados docentes, investigativos y asistenciales, de acuerdo con el subdirector de la institución, Manuel Vázquez.

El intercambio fue una importante oportunidad para informar sobre el trabajo realizado en los temas relacionados con los derechos humanos, la violencia, y particularmente en el aspecto de la trata de personas, sobre todo desde la perspectiva de la prevención, afirmó Vázquez.

Informamos sobre los avances en la generación de espacios de debate y diálogo, y lo que queremos hacer a través de la implementación de un plan de acción para prevenir y enfrentar la trata de personas, y la protección de las víctimas, en consonancia con los esfuerzos de la nación en ese sentido, detalló el

subdirector del Cenesex.

Destacó que Giammarinaro les instó a pensar y repensar constantemente el trabajo, y dirigir la atención sobre formas sutiles y encubiertas, no tradicionales, en las que se expresa la violencia de sexual y de género.

Las preguntas de la relatora estuvieron básicamente relacionadas con las iniciativas Cenesex para la protección de personas transexuales, por su especial vulnerabilidad, debido a sus particulares características, que son utilizadas por algunos para discriminarlas, comentó.

Como parte de sus actividades, Giammarinaro dialogó el martes último con la ministra de Justicia (Minjus), y reconoció la voluntad política de Cuba en el enfrentamiento a la trata de personas, así como la viabilidad del plan de acción que ejecuta con ese objetivo.

El programa de Giammarinaro incluyó también una reunión con el presidente del Parlamento cubano, Esteban Lazo, quien ratificó la política de esta nación caribeña de 'tolerancia cero' contra cualquier manifestación de trata de personas. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/127012-relatora-de-onu-para-la-trata-de-personas-concluye-visita-a-cuba>



Radio Habana Cuba